



Comentario / Carmen Aristegui (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Estamos con esta revisión, balance del sexenio con diferentes ángulos: El ámbito económico, el ámbito político, el ámbito social. Es un conjunto de elementos que en este balance de sexenios son importantes comentar, lo que se hizo, cómo se hizo, lo que se dejó de hacer, lo que viene. Todo este momento de transición de un gobierno al otro que está por ocurrir el próximo 1° de octubre que será la ceremonia en el **Congreso** mexicano. Está ya previsto que haya esta ceremonia donde el Presidente de México, el actual Presidente de México entregará la banda presidencial a **Ifigenia Martínez**, a esta legendaria política mexicana que será la encargada de entregar la banda, poner la Banda presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo, la primera presidenta mujer de México.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZns4CQsWNFDhP46mjqZ88MBUgDKX3dBWqK4Pe-DK3kaxA?e=4bS4kt>